



○学校教育目標：地域を愛し、地域からも愛される児童の育成

○めざす学校の姿：美しい学校（美しい環境＆美しい心と姿の育成）

○めざす子どもの姿：いつも笑顔で 元気！（自ら学ぶ子 心豊かな子 がんばる子）



20日は、大寒でした。大寒は、二十四節気の最終節で、最も寒い時期という意味です。大寒の次が、立春です。立春を迎えると暦の上では、春になります。大寒には、大寒に入る日をさす場合と、大寒から次の立春までの約15日間をさす場合があります。大寒の最終日（立春の前日）が、豆まきでおなじみの節分です。

＜人権教育参観日、講演会へのご参加ありがとうございました。＞

20日（火）に、「人権教育参観日」を行いました。5時間目は、岩国市の人権擁護委員の方11名が講師として来校されました。1年生から3年生は、講堂で、その他の学年はそれぞれの教室で、人権について学びました。講堂では、人権の意味や思いやりについて教えていただきました。人権のマスコット「人KENまもる君」と「人KENあゆみちゃん」も来てくれました。ちなみに、「人KENまもる君と人KENあゆみちゃん」は漫画家故やなせたかしさんのデザインにより誕生したそうです。4年生以上も学年に応じた、人権や思いやり、いじめのない社会等について学びました。6時間目は「家族＆ふるさと＆先祖に感謝」と題して、山口県ふるさと大使の「マウンテンマウス」の兄の「まあしい」と妹の「まあちゃん」が、歌とお話で、すてきなコンサートを行ってくれました。家族への感謝、友達との関わり、いろいろな事を感じさせてくれる、楽しく素敵なコンサートでした。まあちゃんが「学校に行きたくないなあて思つたことあるよね。それでもどうして学校に行けたのですか？」という質問に児童がいろいろ答えました。「友達が楽しいから」「鬼ごっこが楽しいから」「給食がおいしいから」「先生がやさしいから」いろいろな答えが出ました。それらの言葉を歌詞にして、即興でまあしいが曲を作って歌いました。私も、ギター伴奏で参加させていただきました。最後は、講堂全体を使って、参加者全員で大きな円になって、歌って身体を動かしました。心も体も温まった素敵なお時間でした。授業参観や講演会にご参加いただきまして、ありがとうございました。

＜昔の遊びを教えていただきました。～1年生が楽しみました～＞

21日（水）に昔の遊びを灘地区社会福祉協議会の方13名が来てくださいり、教えてくださいました。「羽つき」「こままわし」「竹ぼっくり」「輪回し」「竹馬」「お手玉」「紙飛行機」で遊びました。あっという間に時間が終わってしまいました。「まだ遊びたい。」の声が聞こえました。楽しい時間をありがとうございました。



【1～3年生の学習の様子。】



【マウンテンマウスの歌。】



【こま回しに挑戦。】